



En 1940, les services techniques et administratifs du groupe de Mons étaient établis dans un ancien immeuble qui, avant d'être acquis par la S.N.C.B., faisait partie de ce qu'on appelait « La Grande Aumône ». Entièrement détruit en mai 1940, il fut déblayé, et son assiette incorporée pour les trois quarts dans la nouvelle voirie, ce qui dégagera le square derrière la collégiale Sainte-Waudru.

Les services régionaux de la S.N.C.B. furent dispersés pendant vingt ans dans divers immeubles. L'érection d'un nouveau bâtiment à trois étages, sur ce qui restait disponible de l'emplacement primitif, a permis de regrouper tous les services et de mettre le personnel dans d'excellentes conditions de travail.

L'architecture extérieure témoigne du respect dû aux vénérables constructions environnantes. L'intérieur est à la fois sobre et riant. La chaufferie utilise le charbon comme combustible et est dotée d'installations de manutention et de régulation entièrement automatiques.

LES
NOUVEAUX
LOCAUX
DU
GROUPE
DE
MONS